



教育長就任にあたり

仲町 中一 神戸 直美



として七月一日に就任をいたしました。もとより浅学菲才この重責を果たすのは甚だ非力ではあります。が誠心誠意努力してまいりたいと思います。何とぞご協力のほどお願ひ致します。

教育長 横山守

りたくありませんでした。色々なことを班長としてやっていくことは、とても難しかつたのです。前に立つてマイクを持つて年間計画を発表した時は、足がふるえていて、皆に「どちらんなよ」といわれ、私の方の気持ちなどわかつちゃいないと思いました。でも、終つた後は「五回ぐらいとちつぱぞ」とか、「まあまあよかつたな」とか言ってくれて、さつきの気持は取り消したいと思いました。



中津森 小六 国田 忠義

は、にんじんを切つていて、後ろから押されて手を少し切つてしまつた。でも樂しかつた。これからは、活動計画に書いたことを実行して役立てたいと思います。ぼくは、こうゆう生活は、これで三回目です。でもこんなに樂しかつたことは、ありませんでした。そして、はんごうでお米をたいたのは、初めてです。

火をつけて、ご飯をたくときにやりたい人が多くてやつとジャンケンで決めました。でも、ぼくのゆうことを見てくれなかつたのが残念です。でも、今度からはきびしく、そして、計画を実行してやりたいと思います。



朝日馬場 中一 日向 裕人
二十七日の午後から始まつたジュニアリーダーの研修会も、今日はもう車の中、僕はこの一日半を思い出していた二十七日の午後二時二十分

ごろ、僕達は、クリーンロッドに着いた。最初は、知らぬ人ばかりで、まごついたところもあつたが、班編成の時は段々なれてきて、皆と話しあえる様になつた。外に出てゲームをした時も皆で楽しくした。ご飯を作る時、十三人の中の三人が、はんごうのご飯を作り、五人ぐらいで、お釜のご飯を作り、残り五人でカレー、サラダを作つた。皆初めてなので、ほうちょうで、キユウリや、トマトを切る時や、まきに火をつける時も危なつかしかつたが、先生が教えてくれたり、皆で協力してなんとか作れた。